

Capitanes

(12-02-2025).- Juan Manuel Friederich...

Será el nuevo CEO de General de Seguros a partir del próximo 17 de febrero. En su nuevo cargo tendrá la misión de consolidar el proceso de transformación tecnológica y operativa que la compañía aseguradora inició hace cinco años, con el objetivo de fortalecer su rentabilidad y competitividad en el mercado.

A favor de las Pymes

En medio de la revisión de aranceles en América del Norte y la amenaza del comercio desleal de China, el fortalecimiento de las pequeñas y medianas empresas (Pymes) como parte de la cadena productiva de las grandes compañías a nivel nacional es fundamental para garantizar la competitividad de la industria.

Ternium, empresa encabezada por Máximo Vedoya, lo tiene claro. Por esta razón, desde hace casi 20 años implementó un programa especial llamado ProPymes, con el que impulsa a las empresas de menor tamaño.

Hoy en día, 5 mil 700 Pymes integran su cadena de valor a nivel nacional y de éstas 89 por ciento son proveedores regulares de la compañía siderúrgica. Actualmente, las Pymes representan 60 por ciento de las compras de Ternium y 46 por ciento de las ventas de la compañía.

En este contexto se llevará a cabo hoy en Monterrey el Encuentro ProPymes 2025, organizado por Ternium, en el que se abordan tendencias, casos de éxito y pláticas para contribuir a mejorar la competitividad de las Pymes mexicanas y proveedores en general.

Además de Vedoya participan Vidal Llerenas, subsecretario de Industria y Comercio de Economía; Samuel García, Gobernador de Nuevo León, y Judith Garza, directora institucional senior de Ternium México y coordinadora del Cuarto de Junto que conformó el sector privado para revisar el T-MEC.

Como parte del evento se reconocerá a 29 Pymes mexicanas que destacaron como proveedores de la empresa.

Datos del Inegi señalan que las Pymes representan 99 por ciento de las empresas del País, generan 42 por ciento del PIB y son responsables de 78 por ciento del empleo.

Última llamada

Representantes del sector obrero, como Rodolfo González, líder de la CROM; Francisco Hernández Juárez, secretario general del Sindicato Mexicano de Telefonistas, y Juan José Sierra, presidente de la Coparmex, se reunieron ayer con el senador Adán Augusto López.

Es un intento para que el Legislativo se sensibilice y se modifique la propuesta de reforma a la Ley del Infonavit, especialmente para conservar el llamado tripartismo en la estructura del Instituto.

Los sindicatos y el sector patronal han sido enfáticos en que no se permita la discrecionalidad en el manejo del ahorro de los trabajadores y que tanto la Comisión Nacional Bancaria y de Valores como la Secretaría de Hacienda vigilen el uso de los recursos.

Además, se oponen a la creación de una empresa constructora de vivienda.

Sierra asegura que el grupo fue escuchado y se espera que esto se refleje en la votación ante el pleno del Senado, prevista para mañana.

Expansión regia

En medio del anuncio de Donald Trump de elevar en 25 por ciento los aranceles al aluminio y al acero, hoy el despacho Holland & Knight, que en México tiene a Luis Rubio como capitán, anunciará la expansión de su oficina de Monterrey.

Para ello llevará a cabo un panel de discusión titulado "T-MEC 2025: Perspectivas, tendencias y oportunidades", cuyo invitado especial será Kenneth Smith Ramos, ex Jefe Negociador del tratado comercial desde el Gobierno mexicano.

En el encuentro participarán Francisco Sánchez, colíder del Grupo de Comercio Internacional de Holland & Knight; Beth Viola, asesora senior de Políticas del Grupo de Política Pública y Regulación de la firma en Washington, D.C., y Turenna Ramírez, quien lidera la Práctica de Comercio Internacional de México de este despacho.

Holland & Knight es una de las pocas firmas estadounidenses que ofrece servicios completos en México. Su equipo en la Ciudad de México y Monterrey es una parte integral de su práctica en América Latina e incluso tiene algunos abogados con doble licencia en Estados Unidos y otros países.

Además, está clasificada como la cuarta firma de abogados más grande de EU, según el recuento de abogados nacionales por Law360 para 2023, con 2 mil 36 profesionales, más los que tiene en Latinoamérica y otras regiones.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-02-12/op287231>

Fecha de publicación: 12-02-2025